

# *Antonio Becali visite la fabrique d'accessoires sportifs BATOS*

---



La Havane, 3 janvier, (RHC).- Antonio Becali, président de l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, s'est récemment rendu à la fabrique d'accessoires sportifs BATOS. Il a voulu saluer personnellement les travailleurs de la fabrique qui ont amélioré en 2018 la production nationale.

BATOS a produit entre autres quelque 10 mille balles de diverses disciplines et beaucoup d'autres accessoires.

Antonio Becali a souligné l'importance de ces productions pour le développement sportif national depuis la base jusqu'à l'élite après avoir pris dans ses mains plusieurs de 600 articles produits par cette fabrique inaugurée en 1966.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/180167-antonio-becali-visite-la-fabrique-daccessoires-sportifs-batos>



**Radio Habana Cuba**